

Nuit tranquille mais particulièrement froide, seuls quelques lointains appels léonins se font entendre ainsi que quelques discrètes hyènes.

Lever un point moins matinal, 6h15, et départ à 7h. A peine partis nous rencontrons un aigle des steppes, suivi un peu plus loin de marabouts, d'un coucal, un jeune chacal, une ourarde naine, des zèbres en grand nombre car se préparant à leur prochaine migration de 250 à 300km vers le sud et la région de Makgadikgadi, un busard grenouillard, un faucon lannier, un jeune bateleur des savanes, un guêpier nain et, pour couronner la sortie, un grand-duc de Verreaux. A noter que durant tout la sortie un vent très froid, voire glacial, nous a tenu éveillé!

Retour donc au camp pour le repas...

Pendant le repas, un irisor moqueur vient nous rendre visite ainsi que des calaos peu farouches venant probablement voir si il n'y avait pas moyen de récolter quelques douceurs.

Départ en safari vers 15h30.

Nous débutons par une girafe, suivie d'un troupeau d'éléphants que nous voyons émerger peu à peu de la forêt et qui viennent s'abreuver au point d'eau où nous nous sommes postés. Il y'a deux très jeunes éléphanteaux qui semblent collés l'un à l'autre comme des jumeaux mais ils retournent régulièrement vers leurs mères respectives.

Nous observons également un pluvier à front blanc ainsi qu'un pluvier à triple bandeau ainsi qu'un calao à bec rouge.

En continuant notre périple nous tombons sur un grand troupeau de zèbres auxquels s'est joint quelques sassaby, puis une oie-armée de Gambie.

Retour au camp sans avoir vu de félin, un opérateur/caméraman faisant des suivis animaliers et rencontré sur la piste nous indique qu'il n'a pas vu de félin de la journée

De nouveau retour au camp pour une bonne nuit... Le vent est tombé!